

2008年6月25日

## 自動車用ガラス製品の値上げ交渉開始

旭硝子株式会社

旭硝子株式会社（本社：東京、社長：石村 和彦）は、自動車用ガラス製品の販売価格を引き上げる交渉を開始しました。

現在、自動車用ガラス製品については、重油をはじめ原燃材料価格の高騰に伴い、主要材料である板ガラスや中間膜等の価格が短期間で急激に高騰しております。加えて、製造設備を動かすために必要なエネルギー、輸送費などサプライチェーンにかかわるコスト等も急騰していることから、これまでのようにコストダウン等の企業努力だけでコストアップ分を吸収することは限界となっております。

このような状況は、かつてないほど当社の収益を圧迫しており、自動車用ガラス製品の販売価格を10%前後引き上げることとしたものです。

既にお客様ごとに個別の交渉を開始しており、補修用も含め販売価格の是正を進めていきます。

以上

本件に関するお問い合わせ先：旭硝子(株)広報・IR室長 上田 敏裕

（担当：斎藤 TEL：03-3218-5509、Email：[info-pr@agc.co.jp](mailto:info-pr@agc.co.jp)）